

PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestra peluquería infantil será diferente a todas las peluquerías clásicas.

Poseemos de tablets para que los niños puedan entretenerse mientras se les corta el pelo. Las sillas dónde se sentarán serán tan llamativas que no querrán levantarse de ellas, serán coches, cohetes, motos, caballos...

Los productos utilizados serán ecológicos porque le damos importancia tanto a un buen cuidado del cabello como a respetar el medio ambiente.

Para los niños que tienen que esperar para tener el corte de pelo más molón, tenemos una sala de espera con un montón de juegos para que se diviertan y no haya tiempo para aburrirse.

En definitiva, ir a la peluquería será un momento genial.

